
平成３１年第１回土岐市議会定例会

一般質問順序表

３月６日、７日

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
６日

午前
小関 篤司

１. 消費税に頼らず社会保
障の充実を

２. ごみ処理手数料の有料
化、負担軽減について

ア. 国民健康保険について

イ. 介護について
ウ. 幼児教育の無償化について

ア. ごみの排出状況について

イ. 資源化について

市長及び

関係部長

〃

市長、教育長

及び関係部長

市長及び

関係部長

〃

２
６日

午前
水野 哲男 

１. 濃南小学校及び濃南中
学校の教育の展望につ

いて

２. 災害時障がい者支援用
バンダナについて

ア. 濃南小学校小規模特認校制度について

イ. 濃南小学校及び濃南中学校の今後の教育の展望について

ア. 団体からの要望等について

イ. バンダナの作成、配布について

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

〃

３
６日

午後
山内 房壽

１. 加藤市長の市政につい
て

ア. 総合病院について

イ. 駅周辺の街づくりについて

ウ. イオン開業について

市長

〃

〃

４
６日

午後
和田 悦子

１. 森林の自然保護につい
て太陽光発電事業をめ

ぐる環境問題と対策

２. 外国人観光客誘致対策
について

ア. 太陽光発電事業者の現況について

イ. 小規模開発の事業者の把握と指導について

ウ. 利用済み太陽光パネルの適正処分について

ア. 県の「匠の技」コンテンツ造成事業の応募状況について

イ. 世界的に有名な陶芸家小山富士夫氏の花ノ木窯跡・住居の
管理について

ウ. 今後の活用次第では国内外からの観光客がよびこめるので
はないか

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

〃

５
６日

午後
水石 玲子

１. 教育環境の改善に向け
て

２. 子育て世代に優しい環
境づくり

３. 避難所の整備について

４. 市民の健康増進につい
て

ア. 通学カバンの重量軽減について

ア. 土岐市立児童館の設置及び管理に関する条例について

イ. 放課後教室について

ア. 小、中学校の体育館の空調設備について

ア. 風疹の抗体検査・予防接種について

教育長

市長及び

関係部長

〃

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

６
７日

午前
楓 博元

１. 獣害対策について

２. 企業誘致について

ア. 豚コレラについて

イ. 土岐市での獣害対策について
ウ. 電気柵、金属柵の設置補助について
エ. 市としての補助制度について

ア. 誘致用用地について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長及び

関係部長

７
７日

午前
小栗 恒雄

１. 合葬墓の整備について

２. 役所内の業務改革につ
いて

３. 指定管理者制度につい
て

ア. 土岐市営による合葬墓の整備について

ア. 市役所内のＲＰＡについて

ア. 市内の指定管理者制度の状況について

イ. 指定管理者の経営に関すること
ウ. 事業計画に関すること

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

〃

〃

８
７日

午前
渡邉 隆

１. 土岐市公の施設の指定
管理者制度運用の基本

方針に基づく厚生連指

定管理者選定を問う

ア. 指定管理者制度導入までフローをもとに総合病院再編で
の市長による非公募決裁について

市長及び

関係部長


